



Bürgermeister Fritz Mathes (11. von links) übergab die Urkunden an die Sportler im Sitzungssaal des Landratsamtes.

Foto: Pledl

# Massive Demonstration der Sportbegeisterung

**AUSZEICHNUNG** Hervorragende Leistungen sind das Kriterium für die Teilnahme an der Sportlerehrung. 61 Männer und Frauen standen jetzt im Mittelpunkt.

VON FERDINAND PLEDL, MZ

**KELHEIM.** 14 Frauen und 47 Männer aus insgesamt 14 verschiedenen Sportarten oder Bereichen wurden am Freitag von der Stadt Kelheim geehrt. Für ihre herausragenden Leistungen 2012 erhielten die Sportlerinnen und Sportler von Bürgermeister Fritz Mathes und dem Vorsitzenden des Sportförderverbandes, Karl Forster, Urkunden und Präsente.

Zur Feierstunde im Landratsamt Kelheim begrüßte Forster die Athletinnen und Athleten, sowie die Vorsitzenden oder ihre Vertreter der 24 dem Sportförderverband angeschlossenen Sportvereine. „Kelheim ist nicht nur eine sportbegeisterte Stadt“, so der Vorsitzende, „wir sind auch eine sportlich erfolgreiche Stadt. Heute ehren wir 61 Sportlerinnen und Sportler aus

## DIE ERFOLGREICHEN SPORTLERINNEN UND SPORTLER

- ▶ **ATSV-Trampolin:** Nicola Schlauderer
- ▶ **Sportabzeichen:** Hans Bernpaintner
- ▶ **Stockschießen:** Manfred Kürzinger, Anna Wagner, Kurt Hierl
- ▶ **Solarboot Team:** Carola Riederer, Christoph Pledl
- ▶ **run & bike:** Ingo Ulmer, Josef Schmid, Philipp Bertsch, David Bertsch
- ▶ **Schützenverein Kelheim-Gmünd:** Thomas Karsch, Rudolf Rauch, Werner

- Hesse, Franz Schweiger, Monika Karsch, Andrija Zlatic, Jasna Sekaric, Munkhbayar Dorjsuren, Christoph Schultheiß, Manuel Heilgemeier, Sebastian Rosner, Tobias Piechaczek, Bernhard Leichtl, Thomas Pohl, Martin Kapica, Andreas Ruff, Christian Lichtenegger, Richard Zlamal, Sandra Wagner
- ▶ **Niederbayer. Minigolfclub:** Renate Blechschmidt, Sven Helldörfer

- ▶ **Schachclub:** Max Eibl, Stephan Gießmann, Klaus Frieser, Helmut Kreuzer, Stephan Baur, Wile Zhou, Julian Fritsch, Constantin Blodig, Sebastian Arnold, Christian Kellner, Thomas Karl, Lena Antczak
- ▶ **RSC:** Luisa Beck, Niklas Kellerer
- ▶ **Sportkegler-Verein Kelheim:** Marianne Bauer, Annelie Jung, Brigitte Pesl, Irene Trattner, Ludwig Klingner, Rudolf

- Obermeier, Günter Ott, Dieter Stronz
- ▶ **SV Kelheimwinzer:** Robert Wocheslander
- ▶ **Sport-Kegel-Club Befreiungshalle Kelheim:** Josef Völkel, Erich Huber
- ▶ **Sportkeglerverein SKC Frisch-Auf Kelheim:** Erwin Kopf
- ▶ **SC Kelheim:** Hans-Jürgen Keller
- ▶ **SpVgg-Weltenburg:** Wolfgang Wimber, Dieter Ostermann (epf)

Kelheimer Vereinen, die im vergangenen Jahr herausragende, sportliche Leistungen erbracht haben“.

### Jeder zweite Kelheimer ist Sportler

Wo sonst ein einem gesellschaftlich so relevanten Bereich des öffentlichen Lebens ist Vergleichbares vorhanden? Mit 7818 Mitgliedern im Bereich des Sportförderverbandes ist rund die Hälfte der Kelheimerinnen und Kelheimer in den Sportvereinen aktiv, dazu kommen noch die Mitglieder der Schützenvereine. Bei aller Vielseitigkeit verbindet die Freude am Wettkampf, das Glücksgefühl, welches sich nach guten Leistungen einstellt und

der Jubel über Siege. Sport hat viel mit Emotionen zu tun – sowohl bei Siegen als auch bei Niederlagen. „Erfolg“, so Karl Forster, „ist abhängig von einer Vielzahl von Komponenten. Grundvoraussetzung ist Talent, dazu kommen Disziplin, Ehrgeiz und Zielstrebigkeit, sowie der Verzicht auf viele persönliche Dinge. Bei sportlichen Wettkämpfen dominieren die Zahlen: Weiten, Zeiten, Höhen, Ringe oder Punkte. Sie entscheiden über Sieg oder Niederlage. Doch eigentlich entscheidend ist etwas ganz anderes: Der Mensch nämlich, der diese Leistung erbringt“.

Der Vorsitzende bedankte sich bei der Stadt Kelheim für die Zuwendun-

gen an die Vereine über den Sportförderverband. Schwerpunkt dieser Förderung ist die Jugendarbeit.

### 47. Sporterehrung in Folge

Auch Bürgermeister Fritz Mathes honorierte in seiner Laudatio die sportlichen Erfolge der Geehrten und verwies auf die Geschichte der Sportlerehrung, die heuer zum 47. Mal in Folge stattfindet. „Schweißtreibende Übungen und Trainingsstunden, zäher Erfolgswille und eiserne Disziplin sind die Basis für den sportlichen Erfolg“, so das Stadtoberhaupt. „Der Spaß an der Bewegung – und das in jedem Alter – die Freude an gemeinsamer sportlicher

Betätigung, sowie ein intaktes Umfeld von Eltern, Freunden, Trainern und Betreuern gehören zur treibenden Kraft. Ein großer sportlicher Erfolg ist nur möglich, wenn ein ganzes Team dabei zusammen arbeitet. Sportler haben einen starken Charakter, da sie gelernt haben, eigene Schwächen zu erkennen und sind fähig, eigene Interessen zurückzustellen im Interesse der Mannschaft“.

Mathes dankte den ehrenamtlichen Helfern, den Verantwortlichen und Funktionären in den Sportvereinen für ihren Einsatz: „Sie tragen dazu bei, dass sich die Stadt Kelheim in der Region attraktiv darstellt“.